

# SouZou

[ソウゾウ]

TAKE FREE

Jan 2025  
Vol.44

# 1



特集

# 金印刷



新年あけましておめでとうございます。新年はじめの特集は、縁起の良い「金印刷」を特集します。  
弊社のオンデマンド機にて印刷可能で、この誌面も金印刷しています!要チェック!

金印刷とは、普段使用している4色(CMYK)とは別の**金色のトナー**を使用し、出力したものです。**オンデマンド機**にて印刷するため、**4色と同時に印刷**できます。版代が不要なのでコスト面でも**安価に製作**できます。また、**短時間・少部数**で印刷可能ですので、**サンプル出力もお気軽**にお申し付けください。

箔押しと比較すると、キラキラした金特有の存在感は若干見劣りしますが、**主張しすぎない落ち着いた風合いが特徴**のため、普段使いの名刺やカード・金券・カタログから、結婚式や記念日等の**特別な日のアイテム**におすすめで、品よく上品に仕上がります。

弊社のオンデマンド機では金印刷の他に、**白とクリアの印刷**も可能のため幅広いデザインに対応できます。

光に当てると  
こんなに光る!



## POINT

表現の仕方として、CMYKで金に似せた色を使用することがあります。比べてみると違いがよくわかりますね。

CMYKで  
金色を表現



金トナー



## 金印刷 サンプルのおしらせ

弊社玄関にて金印刷のサンプルを配布しております。  
ぜひお手にとってご覧くださいませ。



こちらの機械で印刷しました!

推し活  
おすすめ

9組目!



## ▶▶▶ 釣鐘ふうりさん TSURIGANE FUURI

カンパニユラのように涼やかで可憐な声で、好きな世界を歌うVsinger  
2020年 6月 配信アプリREALITYにて活動開始(開始から毎日配信を継続中)  
2022年 6月 オリジナル曲「カンパニユラを響かせて」にて  
Youtube本格活動開始  
2022年12月 Vtuber楽曲大賞2022「カンパニユラを響かせて」が  
登壇者5選に選出

2024年2月に開催されたCOLOR UP!in Nagoyaをきっかけに知りましたが、歌声を聴いたときの印象が**透明感、爽やかさ、愛らしさ、少し儂さをのせて余韻が残るような歌声**で、**カンパニユラ**(和名が「風鈴草」「釣鐘草」)から連想される風鈴の音色のように素敵でした。そんな釣鐘ふうりさんが今年の6月に発表した3rd single「エフェラルガーデン」を紹介。お洒落爽やかアニソンテイストな

# Best Buy

最近買ってよかったもの



## ホームセンターで購入した 大型収納ボックス

¥3,000(税込)くらい

最近買ってよかったものは、ホームセンターで見つけた大型の収納ボックスです。幅80cm×高さ37cm程度の大きなものです。印刷の際にどうしても汚れてしまうインキつぼプレートや、ヘラを掃除する用の溶剤ボックスとして使用しています。取れにくくなった汚れも、溶剤にある程度つけておくとよごれが綺麗に落ちるのでプレートが入るボックスが探していたところ、こちらを見つけました。以前のものと比べるとプレートを入れても余裕があるしっかりサイズで使用感は大変良いです。



こんな感じで  
使用しています!

## 役に立つ!? おもしろ雑学 ランキング TOP20

今回は、12月号からの続きで10位から6位をご紹介します。

調査方法

株式会社CMサイトがインターネットリサーチした「役に立つ!?「おもしろ雑学」ランキング」のアンケート結果を集計。

※有効回答者数:全年代の男女(性別回答しないを含む)9,155名/調査日:2024年8月9日

第10位

282票

「スマホの電話の声は本人の声ではなく、つくられた声が相手の耳に届けられている」

スマホは、音声をデジタルデータに変換して電波に乗せて飛ばすため、電話の声は本人の声ではなく、限りなく本人の声に近いつくられた声。データ容量の軽い合成音声ですること回線のパンクを回避しているそうです。

第9位

286票

「『マジ・ヤバい』は江戸時代から使われていた」

「マジ」は芸人の楽屋言葉として生まれ、「真面目に」という意味で使われていたそうです。「ヤバい」は、江戸時代の矢場(射的場)では隠れて売春が行われており、居合わせて役人から目をつけられたら危ないという意味で「ヤバい」といわれるようになった説があるそう。

第8位

287票

「地球は毎年約5万トンずつ軽くなっている」

地球の重量は毎年変化し続けているのだとか。重力によって宇宙空間に漂っている無数のチリが地球に毎年約4万トン引き寄せられているそうですが、非常に軽い水素約9万5000トンとヘリウム約1600トンが宇宙空間に逃げてしまっているため、地球は毎年約5万トンずつ軽くなっているそうです。

第7位

289票

「ドラえものの本体価格は20万円」

実際にドラえもんが販売されていたら「絶対に買う!」という人がほとんどではないでしょうか。ドラえもんの本体価格はなんと「20万円」だそうです。学生でも頑張ってお金を貯めれば買ってしまう金額ですよ。ちなみにどこでもドアは「64万円」だとか。

第6位

290票

「サイコロの1の目だけが赤いのは日本だけ」

「日本の日の丸をイメージして作られた説」や「1が天、6が地面、2が西など、サイコロの目が方角を示していて1の天は太陽のイメージから赤になった説」、「博打打ちがサイコロ職人となる際に、1の目を紀州の梅に見えるように赤く染めた説」などがあるようです!

楽曲となっており、釣鐘ふうりさんの歌声で芽吹いた景色を感じる曲の清涼感をぜひ! またこちらの楽曲、サウンドを聴くと分かるのですが、サビ部分に**跳びポ**(ジャンプしたくなる箇所)があり**ライブで楽しめる楽曲**にもなっているので機会があれば釣鐘ふうりさんのライブへ足を運んでもらえたらと思います!



公式  
YouTube



## EVENT

個人VTuberの未確認動物うまび様、ポルカ・ミゼーリア様の2人が主催。

### 新春大型フェス 『UMA Chaos Fes.』

日程:2025年1月25日(土)

会場は大阪にて3会場

未確認動物うまびさんから一言「声出し推奨アイドルフロアと、穏やかに浸れるチルフロア、さらには魂震わせるロックフロア。3会場を巡り、音楽サウナ体験で"整い"ましょう…」とのこと、詳細に關しましてはXをチェックして下さい!

▼公式X





# 12月のネコども



2024年も年の瀬となり、色々慌ただしい毎日。せかせかと忙しく働いている人間たちを尻目に、ネコどもは年末でもマイペースに、いつもの自分の生活のリズムを刻んでいます。

日曜日の昼、ふとネコどもに目を向けてみると、暖かい場所を見つけて日向ぼっこを満喫していました。10歳以上のお年寄りの茶ネコ君とまだ産まれて2年経つか経たないかの黒ネコ君では生活リズムが違はずですが、この日は寒かったからでしょうか、2匹が寄り添って日向ぼっこと昼寝をたっぷり堪能していました。

年が明ければ、人間たちもネコどもとまったりできる日が少しは取れるはず…！  
そう考えながら日々の忙しさを過ごしていた12月なのでした。



## 今月のYASUDA SNS勉強会を開催しました。



12月21日(土)にWEBデザイナー 平野 考明さんによる「SNS勉強会」が開催されました。

内容は幅広く、Googleアカウントの作成方法からYouTube、Instagramの詳細、動画編集まで教えていただきました。広報担当的には大変興味深く、今後の運営方針等、SNSについてより深く考えることができました。印刷の人間なので、WEBには疎い箇所もありましたが、質問に分かりやすくお答えいただき、今後のWEB関連の制作物について大変役立つ勉強会でした。弊社の各種SNS (Instagram、Facebook、X、Pinterest、YouTubeやってます！チェックしてね！)も今回の勉強会の成果を活かし、より良い投稿ができるよう精進いたしますので、引き続きよろしくお願いたします！

お客様の思いを伝えることがYASUDAの使命です。



2024年12月末日 発行

発行者: 安田 智雄

発行所: 〒451-0043

名古屋市西区新道2丁目13番10号

**安田印刷工業株式会社**

TEL.052-533-0088

FAX.052-571-1200

SNS・HPは  
こちらから



安田印刷工業がお手伝いいたします

各種印刷物からWeb、広告、販促物などお客様の思いを伝えることならお気軽にご相談ください。

【印刷物一例】名刺／DM／チラシ／ポスター／冊子／カタログ／リーフレット／POP UP／のぼり／懸垂幕／横断幕／パッケージ etc.

【経営理念】お客さまの要望に応えお客さまを創造し続ける

**YASUDA**  
PRINTING CO., LTD.